

COMMUNIQUE DE PRESSE

SYPHAX AIRLINES

Siège social: Aéroport International Sfax Thyna BP 1119 -3018 Sfax -

Le conseil d'administration de la compagnie SYPHAX AIRLINES s'est réuni le mercredi 10 septembre 2014 suite à la convocation faite par son Président Directeur Général. Vu ses engagements personnels, Monsieur Mohamed FRIKHA a exprimé sa volonté de démissionner de son poste de Président Directeur Général afin de sauvegarder les intérêts de la compagnie et ceux de ses actionnaires.

Le conseil d'administration se félicite de la nomination de Monsieur Christian BLANC, expert de renommé et ancien dirigeant dans le domaine de l'aviation civile en qualité de nouveau Président Directeur Général de la compagnie SYPHAX AIRLINES pour continuer le développement stratégique et le renforcement du management de la compagnie.

** Le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.*